



Erzähl mir vom Frieden

Friedensandacht auf dem Beller Marktplatz

Sonntag 17.11.2024 von 15.00 Uhr-ca. 16.00 Uhr

„Ich kann es bald nicht mehr hören!“. So reagieren viele Menschen auf scheinbar nicht enden wollende Berichte über Kriege und Krisen. Fast täglich führen uns Medien vor Augen, dass Gewalt für viele Staatsoberhäupter immer noch das erste Mittel der Wahl zu sein scheint, um ihre Macht zu sichern und ihre Ziele durchzusetzen. Hinzu kommt die Gewalt von Terrorgruppen, Drogenbanden und sonstigen kriminellen Gruppen. An Waffen mangelt es nicht...

Lasst uns gemeinsam auf dem Gelände des Beller Marktplatzes für den Frieden beten!

Die Veranstaltung findet bei jedem Wetter (außer Sturm) statt. Wir bitten um entsprechende Kleidung.



**Eine Kooperation der Gemeinden Zehn Türme und
Neuerkirch-Biebern-Alterkülz mit dem
Arbeitsbereich „Frauen im Kirchenkreis“.**